

Hemos tenido que esperar casi dos años a que la selección femenina de ultimate se volviera a reunir para jugar un torneo. Después del 8 Nations, las chicas hemos conseguido nuestro primer triunfo ganando el CREMAS BEACH CHALLENGE, un torneo fantástico exquisitamente organizado y altamente recomendable ;-)



Para no castigaros no haré un resumen de cada partido, pero sí destacaré la única derrota contra el equipo de Lillipuc, debida a la imposibilidad de marcar ningún punto en contra de un fortísimo viento después de haber perdido el flip; nuestra esforzada victoria contra Corocotta, quienes demostraron gran dominio del disco y aguante físico (nada nuevo por otra parte); la última victoria del round robin contra las chicas holandesas, que nos sacaban tres palmos de altura a cada una y a las que les remontamos el partido; y por supuesto, la final, que ganamos después de meter tres puntos a contra viento y no dejar que ellas hicieran lo propio, luchando contra la zona y sufriendo con ella.

El CBC ha sido una primera toma de contacto entre las compañeras que jugaremos el Paganello (preparación de los mundiales de playa) y como tal ha cumplido su función. El feeling en el campo ha sido patente prácticamente desde el principio, y aunque todo es mejorable y todavía nos falta conocernos más, el primer paso ya está hecho. Esta victoria supone un dosis extra de confianza e ilusión en un equipo que presiento que nos dará muchas alegrías.